

Weiterstadt

Wir sind VRM

Dino-Adventure-Park: Großer Besucherandrang in Weiterstädter...



© Karl-Heinz Bärtl

Kinderlachen und das Schreien von Dinosauriern tönnten am Freitag bei der Eröffnung des Dino-Adventure-Parks in Weiterstadt um die Wette. "Wir hatten seit der inoffiziellen...

15. Januar 2018 – 13:45 Uhr

Kommentare

Claudia Stehle

WEITERSTADT. Kinderlachen und das Brummen und Schreien von Tyrannosaurus Rex, Brontosaurus oder Triceratops tönnten am Freitag bei der offiziellen Eröffnung des neuen Dino-Adventure-Parks in der Riedbahn um die Wette. Viele Gäste, darunter auch die eigens eingeladenen Kinder aus den Weiterstädter Kindergärten, tummelten sich in der großen Halle.

WEITERE INFORMATIONEN

Der neue Dino-Adventure-Park in der Weiterstädter Gutenbergstraße 20 ist montags bis freitags von 14 bis 20 Uhr geöffnet. An den Wochenenden und während der Ferien sind die Öffnungszeiten von 10 bis 20 Uhr.

Für die Besucher gelten passend zu diesen Öffnungszeiten gestaffelte Preise für Kinder, Kleinkinder und Erwachsene. Zudem gibt es auch Angebote für Gruppen und Feiern. Informationen unter info@dino-park.de sowie unter 06151-1 37 66 88. (steh)

Die Besucher kommen aus dem ganzen Umland

"Wir hatten seit der inoffiziellen Eröffnung am 20. Dezember einen regelrechten Ansturm auf unseren Indoor-Park mit mehr als 8000 Besuchern", freut sich Alexander Chrisanow, Miteigentümer und Geschäftsführer der Anlage. Die Gäste seien bisher aus der gesamten Metropolregion gekommen in einem Umkreis von rund 100 Kilometer, aber auch aus Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und Bayern seien Besucher mit ihren Kindern im Kindergarten- und Grundschulalter angereist.

"Wir mussten sogar neue Mitarbeiter und jetzt in den Ferien zusätzlich Schüler als Aushilfen anstellen, um diesem Ansturm gerecht zu werden", berichtet Chrisanow bei dieser Feier, die bis in den Abend dauerte.

Viele Kinder tummelten sich an diesem Tag im Klettergarten über der Anlage, um den Blick von oben auf die spannende Dino-Welt zu werfen. Andere versuchten ihr Glück beim Goldwaschen oder suchten im Sand nach Skeletten der Dinos. Mutige junge Forscher befuhren mit dem Einbaum die Insel, auf der Dinos - mit Kunstleder verkleidete Metallgerüste - ihrem Alltag nachgehen, ihre Schwänze hin und her bewegen oder sich um die gelegten Eier kümmern.

Die ganz kleinen Besucher tummelten sich dagegen in ihrer eigenen Dino-Abteilung, in der sie mit den sehr handlichen kleinen Exemplaren spielen konnten. Etliche Zähne eingebüßt hat in der kurzen Zeit schon der große T-Rex-Kopf, der als Fotomodell dient und aus dessen Maul schauend sich Kinder fotografieren lassen können. "Der kommt einfach gut an", sagt Chrisanow und überlegt, ob der Kopf demnächst vor dem Eingang seinen Platz finden wird - nach der Ergänzung seines Gebisses.

"Das gefällt uns hier echt super", sagte eine junge Mutter aus Frankfurt, die mit ihrem Sohn im Babyalter und der siebenjährigen Tochter mit Freunden zur Eröffnung gekommen ist. "Wir sind schon seit vier Stunden hier, als guten Abschluss der Ferien", sagt sie und lobt die kindgerechte Ausstattung dieses Indoor-Spielparks, seine Geräumigkeit und die vielen Angebote.

"Der Dino-Park hier passt genau zu unserem Plan, Weiterstadt zu einem echten Familienzentrum in der Region zu entwickeln, in dem sich gerade auch junge Familien mit ihren Kindern wohlfühlen sollen", stellte Bürgermeister Ralf Möller (SPD) fest, der zur Eröffnung gekommen war und die Gäste mit einer Rede begrüßte. "Der Indoor-Park ist eine gute Ergänzung des schon vorhandenen Angebots, den wir für die Ferienspiele der Grundschul Kinder und auch für unsere Kindergärten nutzen werden", sagte er und lobte vor allem die thematische Konzentration auf die Dinosaurier, die dem Park in seinen Augen ein Alleinstellungsmerkmal geben. Dieses Thema passe dank der Nähe zur Grube Messel gut in die Region.

Lob gab es bei der Eröffnung auch von Geschäftsleuten aus den benachbarten Läden. "Ich freue mich wirklich über die neue Nachbarschaft, die eine optimale Ergänzung für den Geschäftsstandort hier in der Riedbahn ist", stellte beispielsweise Florian Craciun fest, Geschäftsführer eines Handtaschenladens. Seit der Eröffnung habe er festgestellt, dass viele Kundinnen das Angebot des Parks für ihre Kinder während des Einkaufs nutzen. Das sollte sich auch bei anderen Kollegen noch stärker herumsprechen, hofft er.

CS Claudia Stehle